

directement pour résoudre le problème », résume le créateur, Victor Rossignol. Une initiative pratique qui pourrait faire pas mal d'adeptes.

L'ANNIVERSAIRE

Jeanne Hélène Allard, fringante centenaire

Le 28 octobre, Jeanne Hélène Allard, résidente de la maison de retraite Sainte-Anne, a fêté ses 100 ans. Aucun souci pour cette



fringante centenaire pour souffler ses bougies, entourée de sa fille et de l'une de ses petites filles... Née en 1916 à Tanger, au Maroc, elle épouse son mari en 1937. Déterminée, volontaire, généreuse et travailleuse qui ne prendra sa retraite qu'à... 75 ans ! Une retraite active puisque la danse, les jeux de cartes et les mots croisés animent ses journées. Jeanne Hélène Allard est quatre fois grand-mère, dix fois arrière-grand-mère. Elle vient régulièrement en France, notamment à Millau où sa fille habite. C'est en 2001, à l'âge de 85 ans, qu'elle s'établira définitivement dans la capitale du cuir. Pour son anniversaire, la cuisine du centre hospitalier de Millau lui a concocté un gâteau et la Ville lui a offert un bouquet de fleurs.

LE LANCEMENT

Les inscriptions pour la Verticausse sont ouvertes

Les traileurs attendaient cela depuis plusieurs semaines. Depuis quelques jours, les inscriptions pour la prochaine Verticausse sont ouvertes sur internet. L'édition 2017 se tiendra les 13 et 14 mai,



et les organisateurs ont annoncé de nombreux changements. Trois nouvelles courses sont prévues, qui compteront pour la qualification à UTMB (l'Ultra-trail du Mont-Blanc). Outre la Migoual, déjà présentée (un aller-retour



● **CET INDICE** de la qualité de l'air (de 1 bon à 10 mauvais) est fourni par Air-LR. Plus sur www.air-lr.org.



● DÉDICACE

Caumes des livres, avenue de la République, organise une rencontre dédicace autour du nouveau livre de Didier Aussibal : La maison aveyronnaise, **samedi 5 novembre**, de 14 h 30 à 17 h 30.



● SECOURS

Les **mardi 8, mercredi 9, mardi 15, mercredi 16 novembre** aura lieu une formation aux premiers secours, à la Croix-Rouge, de Millau, 16A boulevard de l'Ayrolle. Horaires : de 20 h 30

avec Bernard Maury, issu de la société civile, qui en prendra la présidence. Le comité sera composé d'élus de la majorité et de l'opposition, ainsi que de représentants associatifs (lire par ailleurs).

Mais dans la liste initiale, un acteur a refusé de participer à ce groupe. Et pas des moindres. Il s'agit de la Ligue des droits de l'homme. Pour Nicolas Gombert, président de la section Rodez/Millau, les raisons sont multiples. « On a été contacté par la Ville de Millau après le conseil municipal entérinant la création du comité, explique-t-il. On a été un peu surpris. S'ils nous avaient prévenus avant, on leur aurait expliqué que ça n'était pas la peine. » Pour plusieurs raisons. La première, c'est la question des effectifs. « On n'a pas beaucoup de membres actifs à Millau, reprend le président. Et dans ceux que l'on a, ils ne sont pas tous d'accord avec l'idée d'installer des caméras. »

La peur de l'instrumentalisation

Et même si la Ligue, dans d'autres communes de France, participe parfois à ce genre de comité d'éthique, sa section aveyronnaise a peur d'être instrumentalisée. « On a quand même des doutes sur le côté systématique de la vidéo, reprend Nicolas Gombert. La LDH a, de manière générale, une position de grande méfiance par rapport à la prolifération de ce genre d'équipements. Il n'y a pas de position unique, mais le fait que les municipalités se dotent de plus en plus de ces outils, outre leur coût et leur efficacité relative, pose un problème de surveillance de ces données. »

C'est justement pour ça que la Ville a souhaité mettre en place le comité de surveillance. Dans les rangs de la LDH,

■ Les caméras devraient

certaines sont plus in de la mairie de M d'Alain Desjardin, militant de nombreux de la Ligue. « Ce la Ligue de faire part cé sous la responsab quel va donner son de populations qui explique-t-il. Dans le sait que ce qui fait l'its quotidiens ce son la société et la mar de conclure : « L'argent méras pourrait être p le mal à sa racine. »

Gagnez votre coffret cadeau

2 gagnants